

Antrag 3 (vom Bezirksspielleiter Nico Markus)

Da der Landesschachverband für die kommende Saison beschlossen hat, die Einteilung für die Seniorenklassen dem DSB anzugeleichen, beantrage ich, dies auch für den Schachbezirk zu übernehmen. Damit können zukünftig Mannschaften in den Kategorien Ü50 und Ü65 für die Senioren-Bezirksliga gemeldet werden. Da die Pokale für die Senioren-BEM bereits fertig sind und die Ausschreibung bereits vorbereitet ist, sollte hier die Umstellung erst für 2018 festgelegt werden. Alles Weitere sollte durch die jeweiligen Ausschreibungen geregelt werden.

Antrag 4 (vom Klostermansfelder SC)

Da im Mai viele Spieler durch verschiedenste Verpflichtungen z.B. Jugendweihe, Prüfungen, Urlaub usw. ausfallen, beantragt der Klostermansfelder SC, dass der letzte Punktspieltag bereits im April abgeschlossen werden sollte, da zuvor genügend Termine vorhanden sind.